
令和 2 年度 全クラスアンケート集計 

 

もも 

・いつもありがとうございます 

・先生方がずっとマスクをしていることで、子どもに変化は見られますか? 

→愛着関係、信頼関係を築けるよう担当制で丁寧に関わっています。また、声のトーンを明るくし目の表情でコミュ

ニケーションをとっていますので変化を感じるようなことは特にありません。 

・新型コロナウイルスという通常とは違う状況の中、感染防止対策に加えて日々の活動にも様々な工夫をして下さ

って本当にありがとうございます。おかげさまで娘も毎日楽しそうに登園しており、親としても嬉しく思っています。こ

れから更に寒くなってくると何かと大変かと思いますが、引き続き宜しくお願い致します 

・連絡帳など細かく書いて下さっているので分かりやすいですが、やはり様子などを自分の目で見たいと思うので、

２，３ヶ月に１度でも園での様子を見られる機会が欲しいと思います 

→今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、保育参加を実施できておりません。感染状況を見ながら、 

来年度また実施できればと考えております。ポートフォリオや日々、保護者の方々との会話の中で今の姿を伝えていけ 

たらと思います。 

・園に行くのをとても楽しみにしています。いつも丁寧に関わっていただきとても感謝しています 

・先生方が子ども達に愛情をかけてくださっているのが伝わってきてとても嬉しいです 

・先生方には日々感謝しています。丁寧に接していただきありがとうございます 

・先生たちの愛をすごく感じます。接し方であったり、連絡帳であったりいつも感謝しています 

・全員の先生方が子どもに関わってくださっていることや、名前を呼んでくださるのが嬉しくありがたいです 

・いつもありがとうございます。毎日写真や様子を聞けるのがうれしいです 

 

さくら 

・オムツ交換の頻度とその度にトイレへ座らせているか、おしっこだけでもふいているのか。 

 →個々の排尿間隔に合わせ、大体１時間～１時間半に一回のペースでオムツを替えたり、トイレに誘うようにはし 

ています。嫌がった際は無理をせず「またトイレ行こうね」などと前向きな声を掛けるようにしています。女の子

はおしっこをした際ペーパーで一緒に拭くようにしています。 



・年長、年中の児の一部の子が時々すごい言葉遣いをしていて少し心配、園でも気をつけて欲しい。 

 →乳児、幼児に関わらず、その都度声を掛け、正しい言葉遣いについて話をしていきます 

・園での食事中の様子を見学してみたい。保育園での食事の様子を一度みてみたいです。家と同じなのかどうか 

 →新型コロナウイルス感染拡大防止の為、今のところ保育参加を実施しておりません。日々の食事の様子につい 

て口頭にはなりますが、お話させて頂きたいと思います。また、食事の量も展示していますので、ご参考にして

下さい 

 ・距離的にどうしても車登園になるのですが、たまに駐車場に長時間とめたままの保護者さんがいて車が止められ

ずに困ることがあります。できればおくり迎え車でされる方は、長居せずにスムーズに他の方も使えるようにしても

らえると助かります。 

 →ご協力お願い致します。 

・いつもありがとうございます。 

・コロナ予防で大変な中、日々の園での生活並びにイベントも開催して頂きありがとうございます。 

・さくら組の先生方には本当に感謝しています！！正直、入園する前は不安ばかりでしたが、毎日笑顔で接して下 

さり、子供も先生方が大好きなようで、お休みの日まで先生の名前が出てきます！先生方それぞれに個性があり、

接し方も色々で本当に良い先生方ばかりだと日々感じています。いつもありがとうございます。これからも日々の

様子を伝えていただけると有り難いです！！ 

・いつも丁寧に関わっていただきとても感謝しています。トイレトレーニングなどなかなか前にすすまない中、根気強 

く関わっていただいていることを嬉しく思います。先生方が娘のペースでトイレトレーニングをすすめていってくださ

るおかげで私達親も焦らず娘のペースでやっていこうと思うことができています。 

・先生方が日々見守ってくれているおかげで、毎日楽しくすごせています。ありがとうございます。 

・いつも本当に親身になって接して頂き、感謝しています。先生方のいつもニコニコ、キラキラが私たちにもすごくい 

い刺激になっていて、家庭でも心がけています！いつも本当にありがとうございます。 

・ありません。いつも本当にありがとうございます！あおい宙の皆様に出会えて良かったです♡ 

 

はな 

・トイトレを進めてくださったり、よく目を掛けて頂いていると感じています。園での様子をお迎えの際などにノートと

は別に聞かせくれるので嬉しいです 



 ・いつも大変お世話になりありがとうございます。コロナの影響で仕事や生活が大きく変わってしまいましたが、今ま

でと変わらない程、質の高い保育をして下さり、とても安心しています。 

・毎日楽しそうで栄養も取らせて頂いて感謝しかないです。別の子どもさんに先生がおっしゃっていたのをちらっと

聞いたのですが、髪の毛を結ぶゴムは何個までと決まっていますか？ 

→４月の園だよりに記載していますが、髪ゴムは二つです。まだ、自分で管理が出来ず、紛失するなどが起こるの

でご協力よろしくお願いします 

 ・赤白帽子のアップリケも決まりがあるなら全員に通知してもらえるといいなと思います。そろそろ子どももどうしてダ

メとルールを尋ねてくるので、説明するのにバラつきがあるとどうかなと思いますので。 

→アップリケについて、現時点で指定はしておりませんが、自分の物と分かる為に付けてくださっていると思います

ので、派手めの物はご遠慮下さい 

 ・いつも楽しく登園させて頂いてます。ありがとうございます。 

 ・お弁当の前日に出来たらお声かけを頂けると助かります。 

 →毎月の園だよりをご覧下さい。掲示板にも前日に貼り紙をしています。 

・毎日延長保育していただいている事もあり、他の保護者の方よりも情報が入ってこないように感じています。例えば 

夏まつりの時に甚平を来て行っても良かったとか、知らなくて残念でした。（本人は気にしていませんでしたが） 

 →夏まつりの服装は『自由』と手紙を配布していました。平日、園児のみの参加となりましたので、幼児は制服着用 

をお願いしました。乳児についてはお知らせしていませんので着てきた方もいらっしゃった様です。 

 ・いつも丁寧に子どもの様子を見て下さりありがとうございます。安心して預けさせて頂いています 

・今年度はコロナの影響で保育参観が出来ず残念です。来年度は状況が許せば是非見に行きたいと思っています。

お友達との接し方や、園での態度など、家では見せない姿がどのような感じかなかなか送り迎えの時だけでは先

生に伺えないので、個別懇談の機会があればと思いますが、今年度は難しいでしょうか。 

 →日頃、なかなか園での様子がお話しできないこともあり申し訳ありません。今年度は、コロナウィルス感染拡大防 

止の為、個別懇談の機会を作ることは難しいと考えています。園での様子は連絡ノートや出来る限り口頭で伝え

ていきたいと思っています。何か心配事やご意見、悩み等、どんな小さい事でもありましたら、気軽に声を掛けて

いただければ嬉しく思います。 

 ・乳幼児にとって短時間で終わる、運動会２部構成が良かったです。 

 ・雨天時頑張って登園しても「今日もびしょびしょだね」「かわいそう」と言われると、すごくテンションが下がります 

→レインコートは嫌がるのでしょうか？心配してお声掛けした事ですが、申し訳ありませんでした。 



 ・毎日楽しそうに保育園に行っています。先生に良くしてもらい、お友達と過ごすのが楽しいようです。ほとんど怪我

をしていないので、安全管理や予防等気を付けてくださっているのだなと思います。 

 ・時々先生方が他のクラスに行かれたり、他のクラスの先生が来られたりしているのですが、何か意図があってされ

ていますか？それとも人数やシフトの関係でお手伝いしているのでしょうか？たくさんの先生が娘の名前やエピソ

ードを知って下さっているのでありがたいです。素朴な質問です。 

→職員のシフトの関係で朝夕は他のクラスの先生が入っていることもあります 

・いつも温かく成長を見守って下さり、ありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。 

 

ひかり 

・先生方のおかげでだいぶお友達ともなじめてきたようです。ありがとうございます。制服を着ていく日に、カレンダーで印を 

つけてほしいです。又、ズボンじゃないとダメな日も分かるようにしていただけると助かります。 

→園だよりに行事等記載しております。行事の日は、園指定の制服を着用していただき、園外・体育遊び・げんキッズの日 

は制ズボンでの登園をよろしくお願い致します。 

・まだきちんと出来事を整理して話せる訳ではないので、１日の様子等をもう少し教えていただきたいです。 

→幼児クラスになると個人ノートがないのは、お子様との会話を楽しんでもらう為です。自分の経験したことを言葉で伝える 

ことも大切です。ポートフォリオを通してお子様とお話ししていただければと思います。 

・げんキッズの内容、目的が知りたい。 

→１日の生活リズムの中で、体温が高くなる１６：００くらいに体を思いきり動かす事が、早寝・早起きにつながるため生活リ 

ズムの改善を目指して講師の先生を招き、体育遊びを行っています。テーマは「知覚動考（ともかくうごこう）」です。 

知って覚えて動いて考えることの大切さを実際に体験して学んでいます。内容は、その日によって違いますが、子どもの 

様子を見ながら決めて行っています。 

・本人からどの様に過ごしたと聞く事もあるのですが、やはり自分の目で園生活も見てみたいので２、３ヶ月に一度でも機会 

があればと思います。 

→今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、保育参加を実施できておりません。感染状況を見ながら、来年度また 

実施できればと考えております。ポートフォリオや日々、保護者の方々との会話の中で今の姿を伝えていけたらと思います。 

・先生方には良くして頂いて感謝しています。ありがとうございます。もう少し外で遊ぶ時間を作って頂きたいです。（公園など） 



園だよりで、散歩に出かけたり…と書かれている割には実行されていないなと感じています。雨の日のレインコート掛けが、 

サビていて使いづらいです。いつもいっぱいなので台数も増やして頂きたいです。 

→行事や製作の時間との兼ね合いで散歩にいけないこともありましたが、気候の良い日には散歩に出かけてたくさん体を動 

かしていきたいと考えております。レインコート掛けのサビ、申し訳ございません。以後気を付けます。台数は場所に限りが 

ありますので、今後考えていきます。 

・いつも細やかに息子の様子を見ていて下さり、ありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。子供が毎日楽しそうに園の話をしてくれることがとても嬉しいです。コロナという状況の中で、 

子供達の安全と安心を守りながら、楽しめる事、方法を考え、やって下さっていること、心から感謝しています。先生方の笑顔 

にいつもあたたかくなります。これからもよろしくお願いいたします。 

・今年は特に不測の事態でいつも以上に毎日子供達のことを一番に考えてお尽力いただきありがとうございます！恥ずかし 

ながら親として未熟なところが多々ありますので、ご迷惑ばかりお掛けしていると思いますが、ご指導の程お願い致します。 

・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。 

・特にありません。毎日とても楽しく過ごしているようで見守ってくださっている先生方に感謝です。 

→コロナウイルスという先の見えない事態に不安な思いやもどかしい気持ちもあるかと思います。ですが、子ども達と過ごし 

ていく中で、たくさんパワーをもらい、コロナになんか負けてられない！と感じさせられる毎日です。皆様から頂いたご意見 

やお言葉を糧に、職員一同精進してまいりますので、今後もよろしくお願い致します。 

 

にじ 

・体育指導で頑張っている姿が見られなくなったのがさみしいなぁと思います（コロナなので仕方ないですが）我が子 

の保育園での生活が短くなるにつれ、「今」の姿を（友達とのやりとり・先生とのかかわり等）もっと見たいと感じます 

先生方にはいつも見守っていただき一緒にここまで育てていただいて感謝しかありません。本当にありがとうござい 

ます 

→今年度は、コロナ感染症対策にご協力いただきありがとうございます。保育参加は実施できていませんが、ポート

フォリオや日々、保護者の方々との話の中で今の姿を伝えていけたらと思います。 

・いつも楽しく通わせてもらっています。コロナ対応で大変だと思いますが、先生たちも無理をなさらず過ごして下さい 

・玄関や園庭あたりでずっと話されているお母さん達がいらっしゃると思うのですが、子どもは帰りたがっているので、

自分が普通に帰るためにドアとかをあけるとパーとその方々の子どもがとびだしてしまい（園庭内とかですが）、気ま



ずい思いを何度かしたことがあります。こっちに非があるわけでもないですが、おそらく向こうの方々も嫌な風に思っ

てそうだなと勝手に思ってしまいどうにかならないかなと思います 

・お迎え時年長のお母さん達が話し込んで子どもを見ていない。ホールで走り回っていてあぶない。園庭？中庭でも

見ていなくて走り回っている（不特定多数） 

→ご迷惑をおかけしてしまいすみません。保護者の方々には繰り返し伝えていきたいと思います 

 感染防止対策の観点から送迎中、職員や他の保護者の方とは、必要最低限の会話でお願いいたします。園での長

時間の滞在は避けて下さい。個別に声もかけさせていただいています。ご協力よろしくお願いいたします。 

 園としても個別に再三お声かけさせていただいています。引き続きよろしくお願いいたします。 

・今年は歌の時間が少なく、子どもが童謡を口ずさむ機会が減り、しかたがないのですが、寂しく感じました。おそらく

来年もあまり歌は歌えないですよね… 

→今は少しずつですが、歌を歌うときに飛沫がないように並び方を考えて歌っています 

・いつも温かく見守って頂いてありがとうございます。先生に「香水」を教えてもらってすごく嬉しそうでした♪ 

にじさんになってよく園の話をしてくれるようになり、先生にちょっとした相談をしてもしっかりと対応して頂いてとても

安心して子どもを預けられています。 

・いつもよく見ていただきありがとうございます。今年はコロナの影響でなかなか行事を行うのが難しい中、工夫して運

動会を実施してくださり子どもの成長を見る事ができ本当に感謝しています。 

・コロナ対策で大変な中、通常通り保育をして下さってありがとうございます。運動会やいもほり遠足に行けて、とても

喜んでいました。子どもはマスクなしですが、先生方はマスクをしての保育はとても大変だったと思います。子どもが

元気に健やかに育っているのは先生方のおかげです。ありがとうございます。来年一年だけになってしまいましたが、

よろしくお願いします。 

・楽しく過ごしているようです。いつもありがとうございます。 

 

ほし 

・コロナの状 況 下 で制 限 される事 も多 いですが、子 ども達 の為 に出 来 る事 を最 大 限 してくださり

本当にありがとうございます。 

・コロナの不安がまだまだある中、毎日の保育本当にありがとうございます。例年通りではないですが、そんな中で 

 行事をできるように考えてくださって本当に感謝しています。どんな形でもいいので、あと生活発表会と卒園式だけ



は で き る よ う に し て い た だ け た ら と 思 い ま す 。 あ と 少 し の 園 生 活 、 よ ろ し く お 願 い し ま す 。 

・ 園生活も残り数か月となりましたが、一日一日園でのお友達と楽し く過ごせているよ うです 。 

・本当に先生方には感謝しています。子どもはなかなか園であったことなどを言ってくれませんんが、先生方は親身に

なっていろいろと話を聞いてくださり、ありがとうございます。あと残りわずかですが、よろしくお願い致します。 

・コロナで大変な中、できる事をいろいろと考えていただきとても感謝しています。園での残り少ない日々が楽しい思い

出でいっぱいになってほしいと願うばかりです。難しいとは思いますが、保育参加が実現できればと思っています。 

・保育参加はできないでしょうか？園での様子を知りたいです 

→年長組は行いたいと思っていますが、コロナの感染者が増えてきている状況なので状況を見つつ判断していきた

いと思います。今後の感染状況により中止になる場合もありますのでご了承ください。 

・このコロナ渦の中でも子どもたちが楽しく安全に過ごせるよう、いろいろと考えてくださりありがとうございます。通常

通りのイベントを企画してくださり、子どもたちにとってもとても楽しい思い出ができました、ありがとうございます。 

  

お忙しい中、アンケートのご記入ありがとうございました。いただいたご意見は今後の保育に活かしていき

たいと思います。何かありましたらいつでもお声かけ下さい。引き続きよろしくお願いいたします。 


